

**AVIS REGLEMENTAIRE:****PLACE:****AVIS N° :****DATE:****MARCHÉ :****Information générale**

Toutes places

PAR\_20150227\_01668\_EUR

27/02/2015

Tous marchés

**INSTRUCTION EURONEXT 1-01****Modifiée le 27 février 2015****Entrée en vigueur des règles de marché d'Euronext****Date d'émission : 27 février 2015****Service : Group Regulation****Date de parution : 27 février 2015****Date d'entrée en vigueur : 9 mars 2015**

La présente instruction, émise conjointement par les Entreprises de Marché d'Euronext, précise certaines modalités d'entrée en vigueur des Règles en application de l'article 1801 du Livre I des Règles de marché d'Euronext.

Les termes commençant par une majuscule dans la présente instruction ont le sens qui leur est donné dans le chapitre 1 du Livre I des Règles d'Euronext.

\*  
\* \*

1. La version des Règles publiée le 27 février 2015 comporte l'insertion d'un nouvel article 4404/7 et la modification de l'article 4503/3B. Ces modifications ont pour but de permettre la mise en œuvre d'un dispositif d'"*exchange for physicals*" sur les instruments dérivés ("EFP"). Une opération dite d'"*exchange for physicals*" est une transaction impliquant l'échange simultané entre deux parties d'une position sur contrat à terme et son actif sous-jacent. Le nouveau dispositif d'"*exchange for physicals*" basé sur les contrats à terme sur indices CAC 40® et AEX-Index® sera mis en œuvre à compter du lundi 13 avril 2015.

2. Les nouvelles Règles entrent en vigueur le 9 mars 2015.

3. La présente instruction se substitue à l'instruction 1-01 telle qu'amendée et publiée le 6 octobre 2014.

**REGULATORY ANNOUNCEMENT:**  
**LOCATION:**  
**NOTICE:**  
**DATE:**  
**MARKET:**

**General information**  
All locations  
PAR\_20150227\_01668\_EUR  
27/02/2015  
All markets

**EURONEXT NOTICE 1-01**  
**Amended on 27 February 2015**

**Entry into effect of the Euronext Rule Book**  
**Issue Date: 27 February 2015**

**Department: Group Regulation**  
**Issue Date: 27 February 2015**  
**Effective Date: 09 March 2015**

This Notice, issued jointly by the Euronext Market Undertakings, specifies certain provisions in respect of the entry into force of the Rule Book pursuant to Rule 1801 of Book I of the Euronext Rule Book. Terms beginning with a capital letter used in this Notice have the same meaning as defined in Book I, Chapter 1 of the Euronext Rule Book.

\*  
\* \*

1. The version of the Rule Book issued on 27 February 2015 incorporates the insertion of new Rule 4404/7 and modification of Rule 4503/3B to support the implementation of an Exchange for Physicals facility for Derivatives. An Exchange for Physical is a transaction involving the simultaneous exchange between two parties of a futures position and its underlying asset. The new EFP Facility based on CAC 40® and AEX-Index® Futures will be launched in production as of Monday 13<sup>th</sup> April 2015.

2. The new Rule Book shall enter into force on and from 9<sup>th</sup> March 2015.

3. The present Notice supersedes and replaces Notice 1-01 as amended and issued on 6<sup>th</sup> October 2014.